

PRESS RELEASE



報道関係各位

2019年10月16日

アライドアーキテクツ株式会社

日本最大級の在日中国人女性コミュニティー「BoJapan」が メンバー100名を招待し、設立1周年記念イベントを開催

ソーシャルテクノロジーによる生活者マーケティングの実現を支援するアライドアーキテクツ株式会社（東京都渋谷区、代表取締役会長：中村壮秀、代表取締役社長：豊増貴久、証券コード：6081）は、2019年10月5日（土）、当社が独自に構築する日本最大級の在日中国人女性コミュニティー「BoJapan」の設立1周年を記念し、イベントを開催いたしました。



■BoJapanとは

当社が独自に構築する日本最大級の在日中国人女性コミュニティーです。モニターサンプリングやイベントへの招待という形で商品・サービスの「体験」機会を提供し、「簡体字」でのクチコミ生成を安価かつ短期間で実現できるサービス「チャイナタッチ」を通して、企業の中国向けマーケティング施策において活躍しています。2018年9月に設立し、現在会員数は1,800人を突破、その中から会員内での交流が活発に行われているWeChatグループには1,000人を超える会員が参加しています。

また、在日中国人女性が感じる日本の良さを中国に伝播することを目的として立ち上げたBoJapan公式Weiboアカウント(<https://www.weibo.com/BoJapan>)は50万人以上のフォロワーに支持されており、在日中国人女性のクチコミや話題の製品、スポット、エンタメなど、日本に関する情報を発信しています。

■BoJapanメンバー100名を招待し、イベントを開催

このたび、BoJapan設立1周年を記念し、チャイナタッチを通して企業の中国向けマーケティング施策を支援しているBoJapanメンバーに感謝の気持ちを伝えたいという思いから本イベントを開催することとなりました。

本イベントにはBoJapanの中でも特に積極的に活動している100名のメンバーを招待し、これまでの活動の振り返り、チャイナタッチを通して生まれたメンバーのクチコミ投稿の中からBoJapan運営メンバーが選んだ最優秀投稿の表彰、メンバーが選んだ2019年のベストコスメ発表、プレゼント抽選会などのコンテンツで、会場は大いに盛り上りました。参加者からは「BoJapanに参加することで、“日本に住んでいるからこそ、知ること、体験することができるブランド・製品・サービス”と出会うことができた」という喜びの声もあがり、本イベントを通してより日本企業の中国マーケティング施策支援への参加意欲を高めることができました。

BoJapanではこれからもコミュニティーの拡大に尽力し、企業の中国向けマーケティング施策における更なる成果向上や価値の提供に貢献してまいります。

<アライドアーキテクツ株式会社 会社概要>

- ・代表者 : 代表取締役会長 中村壮秀、代表取締役社長 豊増貴久
- ・所在地 : 東京都渋谷区恵比寿一丁目19-15 ウノサワ東急ビル4階
- ・URL : <http://www.aainc.co.jp>
- ・設立 : 2005年8月30日
- ・事業内容 : ソーシャルテクノロジーによるマーケティング支援事業

<アライドアーキテクツとは>

アライドアーキテクツは、ソーシャルテクノロジーによる生活者マーケティングの実現を支援します。2005年の創業時から一貫して生活者を社会の主役と位置づけ、企業とのつながりを生み出す多様なマーケティング支援サービスを開発・提供しています。累計4,000社以上への支援を経て得られた豊富な実績・知見を活用し、世界中の生活者と企業のつながりを創出しています。2012年よりグローバル展開を開始し、現在はアジアや欧米など世界に向けてサービスを提供しています。

* 本プレスリリースに記載している会社名および商品・サービス名は各社の商標または登録商標です。

【リリースに関するお問い合わせ先】

アライドアーキテクツ株式会社 広報室
TEL:03-6408-2791 MAIL:press@aainc.co.jp